

Bärnbach. (K u c h e n b r a n d.) Am 27. März 1998 gegen 11.55 Uhr brach in der Wohnung der Pensionistin Walburga G. in Bärnbach ein Brand aus. Wie die Ermittlungen ergaben, hatte Walburga G. gegen 11.30 Uhr ihre Wohnung verlassen, um ihre Tochter von der Schule abzuholen. Zuvor hatte sie noch in der Küche eine Pfanne mit Öl zum Erhitzen auf den Herd gestellt und vergessen, den Herd abzuschalten, als sie die Wohnung verließ. Das Feuer wurde von einer Nachbarin wahrgenommen, die dann die Feuerwehr verständigte. Bei der Brandbekämpfung waren die Feuerwehren Bärnbach, Voitsberg, Afling und Piber mit sechs Fahrzeugen und 52 Mann im Einsatz. Die Höhe des Schadens ist derzeit nicht bekannt. Die Wohnungsinhaberin Walburga G. erlitt einen Nervenzusammenbruch und mußte in das LKH Voitsberg eingeliefert werden.

10. April 1998